

2024-06-07

Resultados

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/06/07/resultados-4/>

- + La sobre representación el problema critico para el INE
- + Siguen las felicitaciones a Claudia Sheinbaum y Clara Brubaga
- + Listas las primeras 33 diputaciones locales en la Ciudad de México

Luis Serieys Zárate

Ciudad de México

07/06/2024

El Instituto Nacional Electoral enfrenta su mayor problema en el proceso electoral 2023-2024 en el que se eligió a la primera Presidenta de México en 200 años, que es el reparto de las diputaciones y senadurías plurinominales para decidir que fórmula se aplica para repartir los 200 diputados y los 64 senadores, aunque las cosas van a varias en la decisión que tomen porque hoy hay más factores que intervienen en ese proceso.

Primero hay que analizar cual es el problema de la sobre representación ya que en 1996 la reforma electoral llevó a aplicar un 8 por ciento máximo para cada partido político que se ve limitado por sus victorias en la elección de Mayoría Relativa o se decantan por la reforma del 2006 en donde ya se consideraron las alianzas, que serían tratadas como un sólo partido político.

Es ahí en donde los representantes de los partidos políticos quieren intervenir en la decisión de los Consejeros del INE, porque lo correcto legalmente sería aplicar la reforma más reciente en donde a las alianzas se les debe tratar como un partido político y no querer que se les otorgue a cada integrante de manera individual ese 8 por ciento de sobre representación, ya que eso les permitiría aumentar sus números.

El fenómeno ya lo aplicó y al más puro estilo del PRI mayoritario de los años 70, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, quién dio línea de la distribución que deben hacer de los plurinominales para que así se alcance la mayoría calificada.

Aunque esa distribución anunciada a partir de resultados preliminares y no definitivos de la elección de diputados federales y senadores incluye incoherencias tales como el hecho de que al Partido Verde se le otorguen 72 diputaciones con sólo un 8 por ciento de las votaciones a su favor, al igual que al odiado PRI con un 11 por ciento de las votaciones a su favor, to para lograr esa Mayoría Calificada que les permitiría a MORENA y sus aliados cumplir con "los deseos" de Andrés Manuel López Obrador de hacer que se elija a los magistrados y jueces por votación popular, aunque es algo que en varios países se ha intentado y fracasó , tan sólo por los millones de pesos que representarán las campañas de los juzgadores para acceder a un juzgado o a una magistratura.

El problema es que las ordenes de López Obrador podrían verse cumplidas con un mes de trabajo de la nueva legislatura. Que permitiría llevar al pleno las 12 reformas legales que en febrero mandó el Presidente a los diputados y que no pudieron hacer realidad por no contar con esa Mayoría Calificada que impidió modificar al

Poder Judicial, que dicho sea de paso es un Poder de la Nación que el Presidente no ha podido controlar y paralelamente desaparecer a los organismos autónomos que entre otras cosas lo obligan a ser transparente.

+ Pero bueno, mientras esa fecha llega para el sábado o domingo, los festejos y felicitaciones para Claudia Sheinbaum, virtual Presidenta Electa de México siguen llegando y ahora tocó a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión anunciar que le van a enviar una felicitación formal y oficial.

Los partidos políticos de oposición de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, PAN, PRI y MC, votaron unánimemente a favor de felicitar de manera institucional a la Dra. Claudia Sheinbaum, quien resultó ganadora en las elecciones del pasado 2 de junio de 2024, como la próxima presidenta de México.

Durante la reunión previa de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Marcela Guerra, Presidenta de la Cámara de Diputados y Vicepresidenta de la Comisión Permanente, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), expresó enfáticamente que no «regatearán la felicitación» debido a la contundencia del triunfo, conforme a los resultados preliminares del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Nacional Electoral (INE).

Guerra añadió que esta felicitación se hará de manera oficial e institucional, subrayando la legitimidad y transparencia del proceso electoral.

Parte del pronunciamiento de felicitación de la Comisión Permanente que leyó el senador Israel Zamora durante la sesión, menciona:

"La Mesa Directiva de la Comisión Permanente del H. Congreso de la Unión, como representante del Poder Legislativo Federal, extiende a la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, sus más sinceras felicitaciones por su triunfo en las elecciones del pasado domingo 2 de junio de 2024.

Este logro es testimonio de la confianza y esperanza que el pueblo de México ha depositado en su liderazgo y visión para el futuro de nuestra nación".

Entre otros de los legisladores de la Mesa Directiva que firmaron dicho pronunciamiento se encuentran también el diputado del PAN, Juan Carlos Maturino y la senadora de MC, Ruth Alejandra López Hernández. Este respaldo unánime a la presidenta electa subraya la relevancia del momento y la voluntad de todos los partidos representados en la Comisión Permanente de trabajar juntos por el bienestar de México.

+ Y los que ya concluyeron sus conteos distritales fueron los del Instituto Electoral de la Ciudad de México que ya entregaron sus actas de Mayoría a los Alcaldes que ayer les informamos y a los 33 diputados locales que a continuación les comentaremos, con una victoria del Pan en 3 distritos, de MORENA en 1 Distrito, la Alianza PAN-PRI-PRD 3 distritos y la Alianza MORENA.PT-PVEM 23 distritos que quedaron como sigue:

Dto 1 Alberto Martínez Urincho MORENA-PT-PVEM

Dto 2 Diana Barragán Sánchez MORENA-PT-PVEM

Dto 3 Alejandro Carbajal González MORENA-PT-PVEM

Dto 4 Ana Luis Buendía García MORENA-PT-PVEM

Dto 5 Víctor Hugo, Romo MORENA-PT-PVEM

Dto 6 Yuriri Ayala Zuñiga MORENA-PT-PVEM

Dto 7 Judith Vanegas Tapia MORENA

Dto 8 Adriana Espinoza de los Moteros MORENA-PT-PVEM

Dto 9 Iliana Ivon Shánchez Chavez MORENA-PT-PVEM

Dto 10 Israel MorenoRivera MORENA-PT-PVEM

Dto 11 Eva Guadalupe Estrada Barba MORENA-PT-PVEM

Dto 12 Leonor Gómez Otegui MORENA-PT-PVEM

Dto 13 America Rangel Lorenzana PAN

Dto 14 Xochitl BravoEspinosa MORENA

Dto 15 Pablo trejo Perez MORENA-PT-PVEM

Dto 16 Paula Alejandra Perez Cordova MORENA-PT-PVEM

Dto 17 Federico Chávez Semerena PAN

Dto 18 Lizetrte Salgado Viramontes PAN-PRI-PRD

Dto 19 Daniela Alvarez Camacho PAN-PRI-PRD

Dto 20 Brenda Fabiola Ruiz Aguilar MORENA-PT-PVEM

Dto 21 Manuel Talayero Pariente MORENA-PT-PVEM

Dto 22 Juan Estuardo Rubio Gualito MORENA-PT-PVEM

Dto 23 Claudia Montes de Oca del Olmo PAN-PRI-PRD

Dto 24 Rebeca Peralta Leon MORENA-PT-PVEM

Dto 25 Erika Lizeth Rosales Medina MORENA-PT-PVEM

Dto 26 Gerardo Villanueva Albarran MORENA-PT-PVEM

Dto 27 Victor Gabvriel Varela López MORENA-PT-PVEM

Dto 28 Martha Soledad Avila Ventura MORENA-PT-PVEM

Dto 29 Miguel Ángel Macedo Escartín MORENA

Dto 30 Ricardo Rubio Torres PAN

Dto 31 Miriam Valeria Cruz Flores MORENA

Dto 32 Maria del Rosario Morales Ramos MORENA-PT-PVEM

Dto 33 Cesar Emilio Gyuijosa Hernández MORENA-PT-PVEM

Ahora bien, como lo comentaron ya varios analistas, aunque uno de ellos fue lapidario y coincido con él, valor de los partidos políticos actualmente, ellos solos sin alianzas se evidenció en las votaciones alcanzadas, pero sobre todo en las victorias logradas.

Así es que sin alianza los partido Revolucionario Institucional, de la Revolución Democrática, Verde Ecologista y del Trabajo valen nada porque ninguno de ellos logró victorias sin el apoyo de sus aliados e incluso el PRD apenas y mantendrá su registro en la Ciudad de México, no así a nivel nacional porque ahí está en duda haber alcanzado el 3 por ciento del total de la votación.

Y ahí les dejo estos resultados que ya son oficiales para que los analicen y piensen en la real necesidad de los partidos políticos que de acuerdo con la Ley Electoral son el único, conducto válido para ser candidato, porque conseguir una candidatura independiente es muy difícil por los requisitos que se piden.

La pregunta es ¿Estorban ya los partido políticos en las elecciones?

serieys@hotmail.com